

Piden tomar acciones contra autores de broma en edificio

Vecinos y la Delegación Presidencial criticaron la acción de un grupo de amigos a un conserje, en Concepción.

Manuel Muñoz González
 manuel.muñoz@estrellaconce.cl

De pésimo gusto y totalmente irresponsable fue catalogada la acción cometida por un grupo de amigos en Concepción, quienes habrían fingido un "falso secuestro", contra otro de sus amigos, todo como una broma de cumpleaños hacia la supuesta persona "sequestrada".

El hecho se habría registrado la tarde del jueves en un condominio de la calle Ejército, en la capital penquista, situación que habría generado el temor de algunos residentes que habrían presenciado la acción en contra de un conserje. Pero todo se trataba de una broma de los amigos del supuesto afectado, a quien habrían sacado del edificio para trasladarlo a otro lugar y festejarlo como cumpleañero.

"Estaba justo afuera y vi algo raro. Vi que unas personas llevaban a otra a una camioneta y se fueron rápido. Pensé que andaban juntos, porque no forcejaron ni nada, pero iban rápido y después me enteré que se hablaba de un secuestro. Pero ahora



PERSONAL DE CARABINEROS ACUDIÓ A CONDOMINIO TRAS EL LLAMADO POR PRESUNTO SECUESTRO.

dijeron que era una broma. Creo que no corresponde jugar con estas cosas, porque más encima es algo que de verdad ha pasado en el país en el último tiempo, y esto genera temor en la gente. Deberían multarlos o algo por

el estilo", dijo un residente del edificio Aurora de Chile, quien optó por mantener su nombre en reserva para, según dijo, "no meterme en líos".

La Estrella intentó tomar contacto con uno de los dirigentes del con-

minio, sin embargo, no hubo respuesta.

TEMOR Y RECURSOS
 Dicha acción obligó a la presencia de Carabineros en el lugar, tras un llamado de parte de los residentes, lo que causó temor y



Me parece gravísimo, y se evaluará, por parte del Ministerio de Seguridad Pública, las acciones a seguir".

delegado Eduardo Pacheco

gravísimo. Que hoy, ante una situación que es prioridad número uno de la ciudadanía como es la seguridad, en que todos estamos trabajando intensamente para poder llevar tranquilidad y seguridad a las familias, y se produzca este tipo de hechos, me parece gravísimo, y se evaluará, por parte del Ministerio de Seguridad Pública, las acciones a seguir", expresó el delegado.

Ante ello, Pacheco hizo un llamado a evitar este tipo de acciones, pues solo generan temor y un potencial riesgo para los vecinos. "No recuerdo un hecho de estas características que en nuestra zona se haya registrado, y hacer el llamado a la ciudadanía, no puede registrarse una situación de estas características; coloca en riesgo a las policías, destina recursos del Estado que deberían estar en otra parte desarrollando tareas de seguridad, y coloca en riesgo también, que si se hubiese generado un procedimiento en flagrancia en ese lugar, se coloca en riesgo a todas las personas que están en ese lugar, me parece gravísimo", cerró el delegado presidencial. ◉

preocupación.

Sin embargo, horas después, la Policía de Investigaciones confirmó que no se trataba de un delito de secuestro, sino de una broma, sin aclarar más en el hecho, quedando una posible vozería en manos de la Fiscalía de Concepción, entidad que tampoco se pronunció tras la solicitud de La Estrella.

Quien sí se pronunció y con evidente molestia fue el delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco, quien lamentó que se invente este tipo de acciones, más aún obligando a la movilización urgente de funcionarios policiales.

"Un caso de estas características me parece